

Deux Hallennois deviennent Français

Le 5 avril en préfecture du Nord, 63 personnes sont devenues officiellement françaises au cours d'une cérémonie d'accueil dans la citoyenneté française où ils se sont vus remettre leur décret de naturalisation. Parmi ces nouveaux Français âgés de 20 à 70 ans, deux habitent la commune : Suzanna Rodriguez-Viau, originaire du Salvador, et Mohammed Ben Khalil, originaire de Tunisie. Cette cérémonie, présidée par Daniel Barnier, préfet délégué pour l'égalité des chances, était organisée en présence des maires des communes, dont André Pau venu féliciter les deux Hallennois, très émus.

